

Comunicación

La Institución Fernán González entrega al Ayuntamiento de Burgos varios obsequios conmemorativos de su LXXV aniversario

Su Junta Directiva ha sido recibida hoy por el alcalde,
Daniel de la Rosa

20 de abril de 2021.- La Junta Directiva de la Institución Fernán González ha realizado hoy una visita protocolaria al alcalde de Burgos, Daniel De la Rosa, con motivo de la celebración de su 75º aniversario.

En representación de la Junta Directiva de la Institución han acudido, además de su director, José Manuel López Gómez, René Jesús Payo, Ignacio Ruiz e Isaac Rilova.

En este encuentro con el alcalde, y en agradecimiento a la ciudad de Burgos, la Institución ha hecho entrega al Ayuntamiento de Burgos de varios detalles protocolarios realizados con motivo de la efeméride: una medalla, una lámina y un libro que repasa la larga y fructífera trayectoria de la Institución Fernán González.

Por su parte, el alcalde ha transmitido la firme voluntad de conceder alguna distinción que refuerce la estrecha relación que la ciudad mantiene con la Real Academia Burgense de Historia y Bellas Artes.